




Pierangela Giuseppina Vanzulli 
 
Nata a Saronno, il 20 Ottobre 1963. 
 
 
Socio Ordinario Militante Lega Nord dal 1997. 
 
ESPERIENZE POLITICHE ‐ AMMINISTRATIVE DAL  1994 al 2020. 
 
Dal 1994 al 2012 amministratore presso Comune di Gerenzano. 
 
Incarichi: 
 
Vice Sindaco 
 
Assessore all'Ecologia.  
 
In veste di Assessore all’ecologia mi sono occupata, tra l'altro: 
 
1. di messa in sicurezza bonifica e recupero ambientale di due discariche che erano considerate  
le più grandi d'Europa gestite dall'AMSA di Milano. Venendo dal Comitato anti discarica di  
Gerenzano, mio compito, interesse e dovere, è stato quello di attivare la Municipalizzata  
milanese per far si che si adoperasse nella costruzione di impianti riguardanti prima la messa  
in sicurezza dei luoghi, poi il recupero ambientale degli stessi attraverso la creazione di  
impianti ad alta tecnologia quali, per esempio, l'impianto per lo strippaggio dell'ammoniaca,  
per il trattamento del percolato, per il recupero del biogas (ho concluso una Convenzione per  
il recupero del biogas che portava nelle casse comunali più di un milione di euro annui per 5  
anni, poi rinnovata). 
 
2. Ho poi seguito anche il settore dell'escavazione. Avendo noi sul territorio anche una cava di  
ghiaia, ho cercato, con una proposta di modifica di parti della legge regionale 18/82, che  
regolamentava tale settore, di intervenire a difesa dell'ambiente modificandone alcuni  
commi, Si è potuto proporre tale modifica presso la Regione Lombardia, grazie al contributo  
di 15 municipalità che l'hanno fatta propria portandola nei loro Consigli Comunali, per un  
totale di 50mila abitanti. 
 
3. Mi sono anche attivata per far si che quanto previsto nel piano cave della Provincia circa il recupero di 
cava fosse rispettato e che non venissero aperte nuove cave nel territorio. 
 
4. Ho anche seguito, per quanto di mia competenza come Assessore, una bonifica di materiale  
nucleare, 7 barre di cobalto. 
 
5. Ho poi, nell'ambito del recupero ambientale di Gerenzano, dato vita ad un parco, "Il parco  
degli aironi", terzo esempio dì recupero di cava in Regione, che ha una superficie di 45 ettari  
(tale area doveva diventare le terza discarica di Gerenzano). 
 



6.Le  discariche  di  Gerenzano  producevano  biogas  che  veniva  bruciato  in  torcia,  io  ho  concluso  delle 
convenzioni  con Amsa  con  le  quali  abbiamo  ricevuto,  quale  compenso  per  lo  sfruttamento  del  biogas 
recuperato ed utilizzato per gli  impianti a servizio della messa  in sicurezza delle discariche stesse,   una 
somma di  circa  750mila  euro  annui.  In  più  abbiamo ottenuto  anche una  percentuale  sul  fatturato  del 
venduto di biogas non utilizzato in loco che Amsa vendeva. 
 
7. Ho poi rimodellato un'altra area verde, già esistente, "Il fontanile di San Giacomo"  
ampliandone l'estensione di proprietà comunale acquistando in prima battuta circa 61.000  
metri quadri di area verde per poi procedere all'acquisto di altri 42.000 metri quadrati  
di terreni per un totale di 103.470 metri quadrati di aree destinate a parco. 
 
8. Sull'onda di tali interventi, ho poi realizzato, grazie alla risolutiva collaborazione della  
Provincia di Varese, un Parco Locale di Interesse Sovra comunale, che però comprende solo  
il territorio di Gerenzano. Questo grazie al fatto che solo nel nostro territorio avevamo tali e  
tante risorse verdi da poter avere tale autorizzazione. Oggi a Gerenzano abbiamo un totale  
generale di verde di 4.134.050 di mq. 
 
9. Stavo poi iniziando un cammino di collaborazione con altre Amministrazioni Comunali per  
dar vita ad un percorso verde che arrivasse fino in Svizzera. 
 
10. Ho anche dovuto intervenire per far fronte ad una emergenza dovuta alla chiusura dei nostri pozzi che 
erogavano  acqua  potabile,  dovuta  alla  presenza  di  un  inquinante,  attivandomi  con  l’ottenimento  finale 
dell’apertura di nuovi pozzi, due impianti di depurazioni con filtri con carboni attivi sui pozzi, e il portare 
a 200 metri la profondità di pescaggio dei nostri quattro pozzi iniziali. 
 
Assessore ai Servizi Sociali. 
 
Ho avuto l'onore, ed anche l'onere, per l'impatto emotivo che ne deriva, di gestire questo Assessorato che è 
di una estrema delicatezza rivolgendosi all'individuo, nell'accezione più ampia del termine, ricomprendendo 
bisogni, disagi, diversità e fragilità. 
 In  questi    anni  mi  sono  occupata  delle  povertà  di  singoli  e  di  intere  famiglie.  Con  i  miei  collaboratori 
abbiamo  
dato vita: 

‐ al  centro  di  aggregazione  giovanile,  l'Acchiappa  sogni,  che  è  partito  in  modo  sperimentale  ed 
avventuroso in un semplice locale, il suo cuore, e, negli anni, è divenuto un vero e  proprio centro di 
aggregazione  "pulsante"  ,  con  educatori,  proposte  innovative,  collaborazioni  varie,  tra  cui  quella 
con  i  detenuti  dell'Istituto  circondariale  di  Corno,  tutte    iniziative  rivolte  ai  nostri  giovani,  tutti  i 
nostri ragazzi, non solo quelli a rischio di emarginazione; 

‐ all'educativa di strada; 
‐ ad interventi per i disabili; 
‐  ho poi chiuso una casa di riposo di privati mancante dei requisiti richiesti per il funzionamento, 

ricollocando tutti quanti gli ospiti in strutture degne e dignitose; 
‐ ho lavorato, come assessore, per dare una nuova e confortevole collocazione al centro  

              anziani che oggi è in una struttura molto bella rispetto ai due locali col bagno in cortile dove era; 
‐ altre sarebbero poi le iniziative da elencare, ma a compendio finale, mi piace sottolineare, 

              non per vanto, ma per stigmatizzare i nostri interventi, che l'amministrazione di cui facevo 
              parte, investiva, per una precisa scelta, investiva nei Servizi Sociali più di un milione di euro 
             ogni anno. Questo ci ha consentito di erogare servizi dignitosi e di rispondere a tutti.  
 



Delegata dal Sindaco per la gestione dei rapporti con la Farmacia Comunale di Gerenzano.  
In questa veste ho utilizzato parte delle entrate del bilancio della municipalizzata reinvestendo tali 
somme: 
 
      •    per la fornitura di materiale di sostengo per i disabili che venivano dimessi per es. dagli ospedali e 
che in tempo reale potevano avere tali materiali, 
      •    per fornire il servizio di prelievo domiciliare per i residenti, 
      •    una consulenza psicologica gratuita, 
      •    il trasporto in strutture per esami o ricoveri con mezzo acquistato della farmacia, 
      •    borse di studio per ragazzi disagiati, 
      •    laboratori presso l'Acchiappasogni, 
      •    iniziative quali un orto presso le scuole medie locali, lavori in legno, tutti finalizzati al  
           recupero, al 
      •    reinserimento, alla socializzazione di minori. 
      •    materiale didattico per le scuole. 
      •    abbiamo poi acquistato una incubatrice per l'Ospedale di Saronno ed abbiamo anche  
           allestito, con pitture, la sala giochi del reparto di degenza dei bambini, per renderlo ancora  
           più gioioso. 
      •    abbiamo poi contribuito, per quanto di nostra competenza, dando anche in uso un terreno  
           comunale, alla realizzazione di una Casa di Riposo privata, ottenendo dei vantaggi per i  
           nostri concittadini. 
 
In 18 anni, sono stati giornalieri gli interventi anche su casi di malattie mentali, tossicodipendenze,  
ludopatie ed abbiamo supportato (anche nascondendole) donne abusate.  
 
Come assessore ho sempre voluto esserci per capire, vedere, verificare, le situazioni  
che mano a mano venivano ad esserci sottoposte, quindi la collaborazione con l'ufficio dei servizi  
sociali si rincorreva di ora in ora. 

 
 
Dal Giugno 2015 ad oggi amministro  presso il Comune di Saronno.  
 
Incarichi: 
 
Vice Sindaco 
  
 Assessore al Bilancio,  al Patrimonio ed  alle Società Partecipate. 
 
Mi occupo di un bilancio di circa 60 milioni di euro, di un patrimonio di 120 milioni e delle Società 
Partecipate tra cui cito la Saronno Servizi S.p.A, e la Società Lura Ambiente. 
Sottolineo che mio compito è anche quello di  ricevere,  riorganizzare, dare una veste procedurale 
corretta e portare a compimento, pratiche oramai vecchie, ma  fonti di problemi oppure, quando 
risolte, fonti di entrate per il Comune soprattutto nella parte del Patrimonio. 
 
Per le Società partecipate: 
Ogni hanno abbiamo posto in essere il Bilancio Consolidato tra l’Ente Comune e tutte le Società che 
rientrano nel perimetro di consolidamento. 
Abbiamo posto in essere il Piano di Razionalizzazione straordinario Legge Madia.  
Una nuova Convenzione con Saronno Servizi per gli aggi circa la riscossione dei tributi. 



Una Convenzione per la gestione delle multe e delle lampade votive. 
Abbiamo deliberato per dare alla Saronno Servizi la progettazione di un parcheggio interrato in Via 
De Balaguer. 
Abbiamo  venduto  una  piccola  quota  di  azioni  della  Saronno  Servizi  ad  un  altro  Comune  per 
ampliare l’attività della Società 
Parimenti  in  questi  cinque  anni  la  Società  ha  acquisito  la  gestione  della  piscina  pubblica  e  della 
farmacia di  Solbiate Olona. 
Stiamo  rivedendo  tutte  le  convenzioni  circa multe,  riscossione  tributi,  Ztl,  parcheggi,  farmacie  e 
riscossione coattiva. 
Abbiamo  avviato  un  percorso  finalizzato  a  far  si  che  la  Società  Saronno  Servizi  posso  gestire  in 
proprio, anche in prospettiva futura in collaborazione con altri Comuni, il ramo calore. 
Abbiamo  con  la  Saronno  Servizi  che  li  ha  patrocinati,    finanziato  attraverso  il  Comitato  Tutela 
Bambini  in  Ospedale  due  progetti  all’interno  del  Reparto  Pediatria  dei  quali  non  abbiamo  dato 
pubblicità. 
 
 
Per il Bilancio:  
 
Siamo  riusciti  a  non  utilizzare  per  diversi  esercizi  gli Oneri  di  Urbanizzazione  a  copertura  spesa 
corrente e questo ha permesso di avere maggiori risorse per gli investimenti. 
Abbiamo sempre approvato  il  Bilancio Previsionale entro  il mese di dicembre  con  tutti  i  benefici 
conseguenti  ovvero  il  poter  già  dal  primo  di  gennaio  far  partire  gli  investimenti,  non  operare  in 
esercizio provvisorio ed abbiamo avuto anche dei  vantaggi non avendo dei limiti di spesa in quanto 
approvato il  bilancio previsionale entro dicembre.  
Ogni  anno  dopo  l’approvazione  del  Bilancio  si  è  provveduto  ad  apportare  tutte  le  variazioni 
necessarie per far fronte alle nuove e pressanti esigenze derivanti dal mutare delle situazioni che 
quotidianamente hanno determinato  interventi sia relativi alla gestione ordinarie, soprattutto nel 
sociale e straordinaria per quanto riguarda gli investimenti pubblici. 
Abbiamo sempre rispettato, prima il Patto di Stabilità e poi i Vincoli di Finanza Pubblica. 
Non abbiamo mai fatto ricorso ad anticipazioni di cassa. 
Non abbiamo MAI avuto rilievi da parte della Corte dei Conti. 
Abbiamo avuto riscontri positivi dal Collegio dei Revisori dei Conti sul nostro operato in particolare 
per la gestione del Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità. 
Abbiamo adeguato il nostro Regolamento di Contabilità alla normativa vigente. 
Abbiamo modificato  il  Regolamento delle  Entrate  nell’articolo  che  riguardava  le  rateizzazioni  nei 
pagamenti con la finalità di agevolare realtà produttive e cittadini. 
 
 
Per quanto  riguarda  la mia delega al Patrimonio debbo dire  che  il  lavoro  svolto ha dato buoni 
frutti. 
Ho  voluto  concentrare  all’inizio mandato  la mia  attenzione  sulle  pratiche  oramai  ventennali  che 
abbiamo chiuso introitando sia le somme dovuteci che, in un caso, 5 stalli per parcheggi. 
Si è poi proceduto alla sottoscrizione di diversi contratti di affitto relativi a nostri beni. 
In trattativa ho anche ottenuto dei vantaggi in forma di opere che sono state fatte all’interno delle 
nostre proprietà dagli affittuari quali opere sia a scomputo affitti che come investimenti aggiuntivi 
rispetto ai canoni di affitto. 
Si è poi proceduto a delle transazioni e si sono poi iniziate le procedure per i nostri crediti vantati 
che sono per noi residui attivi. 



Volendo fare un conto sommando i canoni che riceviamo, i nostri crediti vantati, gli investimenti in 
opere su nostri beni immobili locati la cifra è di circa euro 1.608.896,00 , ma se però sommiamo le 
annualità dei canoni di affitto per i 6 anni dei contratti di affitto (perché questo è quanto abbiamo 
e stiamo introitando), la cifra cresce a euro 3.114.165,00. 
 
 

 
SIA PER IL COMUNE CHE PER LA LEGA NORD SONO STATA: 

 
‐ Rappresentante diretta del Sindaco per la Sicurezza e l'Ordine Pubblico in Gerenzano affiancando 

l’Assessore competente. 
 

‐ Sono stata uno dei fondatori della Authority dei Sindaci del Basso Varesotto che trattava temi  
concernenti l'ecologia. 
 

‐ Sono stata, con il Sindaco Ceriani di Uboldo, rappresentante Lega Nord per l'ANCI Lombardia.  
 

‐ Ho presieduto, a nome del mio Sindaco Garbelli, la Conferenza dei Sindaci distrettuale Distretto 
socio assistenziale traghettando il distretto verso il passaggio alla Legge 328. 
 

‐ Ho fatto parte di una commissione, a livello provinciale Lega Nord, che si occupava di ecologia. 
 

‐ Mi occupavo, a nome e per conto del Responsabile Enti Locali Provinciale, dei rapporti con i  
consiglieri di minoranza delle varie municipalità. 
 

‐ Membro, in rappresentanza della Provincia di Varese, del C.d.A. della Università LIUC di  
Castellanza. 
 

‐ Consigliere Provinciale, presso Ente Provincia di Varese per qualche mese fino a fine  legislatura 
dell’ente Provincia. 

 
‐ Per 15 anni ho presento in Radio Padania l'ora dedicata ai Cattolici della Lega. 

 
‐ Sono stata Segretario cittadino Lega Nord per due mandati dal 2008. 

 
‐ Sono stata membro del Direttivo Provinciale di Varese. 

 

‐ Sto partecipando al nascente gruppo Lega Donne Varese. 
 

 
 
                                                                                                                                                         Pier Angela Vanzulli 
 


